

“Construyamos confianza” será el lema de la 13° versión de Enela

ENCUENTRO EMPRESARIAL. El evento será el próximo 6 de agosto. José Miguel Insulza, Luis Felipe Céspedes y Bernardita Ruffinelli, entre otros, serán parte de los expositores.

Macarena Álvarez

macarena.alvarez@vasstratemuco.cl

Interpretar la coyuntura en relación a la actual crisis de confianza que afecta de manera transversal a la sociedad chilena, y recoger el interés generalizado de la ciudadanía por participar en la discusión de asuntos públicos, son parte de los ejes temáticos que darán vida al Encuentro Empresarial de La Araucanía, Enela 2015.

El encuentro, organizado por CorpAraucanía y que se llevará a cabo el próximo jueves 6 de agosto tendrá como lema “Construyamos Confianza”, frase que se aplicará de manera transversal durante la jornada, que contará con cinco paneles de conversación y quince expositores invitados.

En esta décimo tercera versión del encuentro empresarial más importante del sur de Chile, se abordarán las claves para impulsar un crecimiento económico inclusivo, con mayor colaboración, innovación y productividad, en una región que requiere alcanzar consensos para así avanzar efectivamente.

Si bien la paz social y la integración de los diversos actores sociales de la Región -incluyendo al pueblo mapuche- ha sido uno de los temas recurrentes dentro de CorpAraucanía, en Enela 2015 no habrá un panel que hable específicamente de dicha problemática, ni tampoco representantes de los pueblos originarios dentro de los expositores.

Según los organizadores del evento, esto se debe a que este tema fue abordado hace algunas semanas de manera exclusiva en el encuentro “El Desafío Regional”, por lo que Enela se centrará en la conversación de temas país que tocan de manera transversal a La Araucanía.

El ex secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), José Miguel Insulza; el ministro de Economía, Luis Felipe Céspedes; el presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), Alberto Salas; la bloguera Bernardita Ruffinelli; el escritor Francisco Ortega; y emprendedores que relatarán sus casos de éxito, son parte del abanico de expositores, entre quienes presentarán sus visiones en relación al



ENELA 2015 SE REALIZARÁ, COMO YA ES TRADICIÓN, EN EL CENTRO DE CONVENCIONES DREAMS TEMUCO.

\$40 mil cuesta la preventa

Si bien la paz social y la integración de los diversos actores sociales de la Región -incluyendo al pueblo mapuche- ha sido uno de los temas recurrentes dentro de CorpAraucanía, en Enela 2015 no habrá un panel que hable específicamente de dicha problemática, ni tampoco representantes de los pueblos originarios dentro de los expositores.

13 años

cumple Enela, encuentro empresarial que se ha consagrado como el más importante del sur de Chile.

Chile actual y cómo éste interactúa con las regiones, especialmente con la realidad regional (ver recuadro).

Enela 2015 se llevará a cabo en el Centro de Convenciones Dreams Temuco, y tendrá un costo por persona de \$40 mil en preventa (desde hoy y hasta el 17 de julio) y \$45 mil desde el 18 de julio en adelante.

CONFIANZA

“¿Cómo podemos construir la confianza necesaria como país y región para prosperar? En Enela 2015 abordaremos esta temática clave, que además es una invitación a que juntos construyamos confianza, una preocupación permanente de

nuestra corporación”, señaló Jorge Argandoña, presidente de CorpAraucanía.

Argandoña hizo hincapié que en esta construcción de confianza, todos los actores sociales deben sumarse a participar, puesto que es en este eje donde deberían darse soluciones a los problemas regionales.

“Las sociedades se han establecido en las confianzas, por lo que éstas deben reconstruirse constantemente. La sociedad moderna encuentra su desarrollo cuando se confía en la persona que se tiene al lado”, sostuvo Argandoña.

Por su parte, el director regional de Corfo, Cristián Salas, indicó que este tipo de encuentros es un paso en el fortalecimiento del capital social.

“Las confianzas se construyen conversando, que es la idea de Enela. Cada año se han ido desarrollando diferentes planteamientos en este espacio”, dijo Salas.

INCERTIDUMBRE

Dentro del plano de las confianzas, un punto recurrente ha sido la incertidumbre que existe en torno a los alcances de las reformas que se están elaborando desde el gobierno, las que incluyen cambios en educación, previsión social, derechos laborales y tributación.

PROGRAMA ENELA 2015

Los temas

● PANEL 1: Crear prosperidad entre todos

Exponen:

-Alberto Salas, presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio, CPC
-Luis Felipe Céspedes, ministro de Economía, Fomento y Turismo
-Jorge Argandoña, presidente CorpAraucanía

● PANEL 2: Construyamos confianzas

Exponen:

-Alejandro Ferreiro, miembro Consejo para la Transparencia y ex ministro de Economía
-Jorge Errázuriz, socio de BTG Pactual y Fundador de Cefin
-José Miguel Insulza, ex secretario general de la OEA y ex ministro del Interior

● PANEL 3: Innovación más productividad

Exponen:

-Alejandra Mustakis, directora de IF y Stgo Maker Space
-Pablo Bosch, presidente de B. Bosch
-Alfredo Zolezzi, fundador de Advanced Innovation Center, AIC.

● PANEL 4: Protagonistas de Chile Made in La Araucanía

Exponen:

-Bernardita Ruffinelli, periodista, bloggera y comediante
-Francisco Ortega, periodista y escritor

● PANEL 5: Emprendimientos Dinámicos

Exponen:

-Mabel Flores, empresaria Montecorone de Capitán Pastene
-Augusto Grob, presidente de Colún
-Daniel Daccarett, fundador de Globe y vicepresidente ejecutivo de Vendomática

En ese sentido, el empresario regional Lorenzo Dubois, miembro del directorio de CorpAraucanía, expresó que las incertidumbres producen desconfianza, lo que se debe terminar.

“Se están cambiando las

condiciones y eso genera incertidumbre. Desde el lado público tienen que decimos efectivamente qué camino y qué país se quiere construir, para que así podamos tener certezas y que se terminen las desconfianzas”, afirmó Dubois.